



S. E. le Cardinal Begin et le Congrès. (1)

«Un congrès national des prêtres-adorateurs se tiendra à Montréal dans le mois de juillet prochain. Notre Saint Père le Pape, Benoît XV, approuve ce pieux projet et vient d'adresser au Révérend Père Supérieur Général de la Congrégation du Très Saint Sacrement une lettre autographe de félicitations et d'encouragements pour le succès de ces Assises Eucharistiques.

«Les membres du clergé de Québec appartiennent déjà en grand nombre à la belle Association des Prêtres-Adorateurs; je fais des vœux pour que ce nombre aille toujours croissant et pour que ce congrès donne un nouvel élan au zèle des pasteurs et par suite à la dévotion des fidèles envers la Sainte Eucharistie. La communion des enfants a déjà fait un très grand bien; les parents s'occupent davantage de communiquer à ces chers petits, au sein de la famille, la connaissance des principales vérités de la religion et de les former à la piété, et ils sont portés, eux-mêmes, à s'approcher plus fréquemment de la Table Sainte. Vous avez pu apprécier les progrès spirituels qui résultent de la communion fréquente dans les communautés et les paroisses en général.

«Dans une lettre au R. P. Supérieur des Pères du Saint Sacrement, j'ai déjà exprimé la joie que me causait la tenue du prochain congrès dont il a pris l'initiative. La Sainte Eucharistie étant la source de toute piété solide et l'aliment quotidien du prêtre, c'est en elle que les pasteurs doivent puiser

(1) Ces lignes sont extraites d'une Circulaire que Son Eminence adressait à son clergé le 2 février 1915.